

Ce fut le Salon Powtech 2017

02.10.2017 Actuel|

Le stand Infastaub rayonnait dans un nouveau design épuré. Un grand format graphique de systèmes de filtres en 3D et un nouveau concept d'éclairage ont assuré un aspect invitant.

«Powtech 2017 a impressionné et réunis les meilleurs esprits de l'industrie», tel est la conclusion de Beate Fischer, directrice de l'exposition Powtech à la NürnbergMesse. Infastaub, rejoint ce jugement. Powtech 2017 était plus internationale que jamais : 835 exposants de 29 pays étaient présents, et Infastaub au milieu dans le Hall 4.

Le stand Infastaub rayonnait dans un nouveau design épuré. Un grand format graphique de systèmes de filtres en 3D et un nouveau concept d'éclairage ont assuré un aspect invitant.

Pour la première fois sur le stand, une piste de course numérique Carrera, qui illumina les yeux des visiteurs et réveilla leur instinct de jeu. Chaque jour, trois bouteilles de champagne ont été offertes au vainqueur du jour. A la fin du salon, tous les visiteurs et les dirigeants d'Infastaub ont convenu que la piste de course Carrera a causé beaucoup de plaisir.

Nous remercions tous les visiteurs qui ont contribué au succès du salon et nous nous réjouissons à 2019.





Vous trouvez le marché pour les appareils de filtration d'occasion [ici](#).

Vous trouvez [ici](#) toutes les instructions ainsi que les fichiers de PDF importants.

Vous trouvez [ici](#) toutes les dates de salons prévus.

Abonnez-vous à notre newsletter [ici](#).